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La Réforme du Systeme Juridique afin de rationaliser la Pratique Politique en
Algérie - Gains et Défaillances -
Résumé:

Sous des pressions interne et externe ; I’ Algérie a adopté une série de réformes a
touché le systeme juridique étroitement liés a I'action politiqgue comme: la loi
électorale, la loi sur les parties politiques, la loi des associations... afin d' éargir le
cercle de la prise de décision, et d' offrir des occasions de participation au déeférents
acteurs, que éventuellement conduire ala consolidation de La Bonne Gouvernance et
La Démocratie Participative, et puis construire et maintenir |'Etat de Droit. Nous
allons donc essayer de discuter et analyser les résultats préliminaires de la réforme du
systeme juridique précité, et leur efficacité dans larationalisation de I’ action politique
en Algérie.

MotsClés:
La Réforme Politique, La Bonne Gouvernance, La Démocratie Participative /
Approximative, L’ Etat de Droit.

Reform of the Legal System in order to rationalize The Political Practicein
Algeria—Gainsand Failures-
Abstract:

Under internal and external pressure, Algeria adopted a series of reforms touched
legal system closely related to political work as. electoral law, political parties law,
associative law...in order to expand the decision-making circle, and provide
opportunities for participation of various actors, what support the consolidation of
Good Governance and Participatory Democracy, and then build the State of Law. So
we will try to discus and analyze the preliminary results of the legal system the above
mentioned, and their effectivenessin rationalization of political action in Algeria
Key Words:

Political Reform, Good Governance, Participatory Democracy, State of Law.
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